
 

【演技種目についてお気づきのことがありましたら、お書きください】 

・ 演技名に工夫がされていて良かったです。タイヤの種目については、守る人と取りに行く人のメン

バーを変えて、2 回してもよかったかなと思いました。どっちの子どもの姿も見られたら良かった

と思います。 

・ 種目名も上手に考えてあっておもしろかったです。 

・ 3 年 2 組の 2 人 3 脚を見ていて感動しました。少人数ながらもとても頑張っていたと思います。 

・ インフルエンザのため不参加でした。残念です。 

・ 運動会の競技で、他者のものを奪い合うような競技を選択されたことについて、個人的には、好ま

しいものとは思えませんでした。 

・ 毎年一緒で面白くない。工夫がみえない。 

・ タイヤをとりあう競技は危険を感じる。リレーのバトン渡しが不十分。 

・ リーダー的な生徒が順番等決めたと聞き、他の子は不満そうだったと聞いていたので心配したが、

本番そのリーダー的存在の生徒が欠席だったためイキイキしていた。 

・ どの種目も個人プレーではなく、チームプレーなのでクラスの団結力が試され、みんなが１つの事

に向かって頑張る・協力する姿が見られ良かったです。 

・ リレーで速い子、遅い子といろいろだが、スタート位置等に工夫があり安心して見られました。 

・ 種目のタイトルがユニークで面白かった! 

・ それぞれ組ごとに作った旗での応援に盛り上がりを感じました。 

・ 綱引きは時間がかかりすぎるので他の競技にした方が良いと思う。 

・ まわりの人と協力でき、見る人も楽しめる演技種目だったと思う。 

・ 最後のリレーが良かったです。運動会に参加できて良かったです。 

・ 内容は良かったが、競技によっては競技しているところまでが遠すぎて何をしているかわからない

感じもあった。 

・ タイヤ取りは分かりにくく、ケガをしてしまいそうな危険な競技のように感じました。 

・ タイヤ取りは迫力があり楽しめました。リレーなどは走順をお便りなどで教えて貰えると見る場所

がわかるかなと思いました。 
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令和５年度　湯梨浜中学校　保護者アンケート（運動会）

生徒は、真剣に演技をしている。

生徒は、意欲的に仕事や役割をこなしている。

学級の団結力や協力した様子が感じられる。

演技種目や内容に工夫がみられる。

家庭で運動会について話をしている。
（学級のようす・種目内容・演技など）



・ １年生のタイヤ取り競技は、長袖&長ズボン？ジャージで、天候が暑かった場合、タイヤも重いし

熱中症にならないか心配に感じた。 

・ 団体での種目が多くて、見づらかった。 

・ デリケートな年齢の子どもなので、個人種目が無くなったのは運動が不得手の子には負荷が軽くな

り良かった思います。 

・ 子どもたちが自分たちで作戦を考えたりしながら、楽しそうにしていたので良かったです 

・ 玉入れは、我が子がどこにいるかわからなかった。団体種目の工夫を。 

・ 概ね盛り上がりなど満足のいく内容だったと思うが、3 年生がインフルエンザで出られない子が何

人かいると聞いて、何とかならなかったのかな？と思ってしまいました。 

・ リレーのテイクオーバーゾーンでのバトンパス、工夫が見られて良いと思いますが何度か交錯して

ぶつかる場面が見られました。レーンがないので位置取りにもう少し気をつけた方が良いと思いま

した。 

・ 綱引きの、後から仲間たちが駆けつけて参戦する所が格好良くてとても面白かったです 

・ 他校では、踊りなどあったが、今後やる予定はあるのでしょうか？ 

・ シューティングスターはもう少し工夫できそう。 

・ プログラムの演技名も面白く、1 つ 1 つの競技も見ていて楽しかったです。 

・ リレーが良かったです。テイクオーバーゾーンが上手く使われて、苦手な子走りやすいかな？と思

いました。 

 

【その他、全体をとおしてご意見・ご提案があれば、お書きください】 

・ 今回の運動会では 3年 2組がインフルエンザで多くの生徒が参加できないというアクシデントに見

舞われ、欠席の生徒をはじめ、クラスの生徒達のことを思うとせつない気持ちでおりましたが、開

会式での校長先生のお話を聞いて、子ども達の心の成長を感じることができ、あたたかい気持ちに

かわりました。又競技中にもクラスの枠を超え、真摯に競技に向き合う 3 年 2 組をかけよって声援

を送る他クラスの生徒、そんな生徒達の姿が見られて、今まで観てきた運動会の中で一番の感動を

もらった運動会でした。 

・ 放送していた生徒さんが、元気が良くとてもかわいらしくて良かったです。インフルエンザで予定

通りとはいかなかったのは残念ですが、先生も全力で応援していて、見ていてとても楽しめました。 

・ 3 年生の中で、インフルエンザで欠席している子の分まで精一杯協力して頑張っていた。３年 2 組

は欠席者が多くて少ない中、力を合わせて助け合っていたし、３年 2 組以外のクラスの子も、3 年

2 組の子達のところに行って、応援したりしていて、うるっときました。とてもよかったです。が

んばりました。 

・ とても感動しました。元気をもらいました。ありがとうございました。 

・ 来年度も半日だけの運動会にしてほしい。一日中は親も疲れます。テントも不要なので、半日がい

いです。 

・ 観戦エリアで日傘をさして見ている方がいたので、注意をしていただきたかったです。他はすばら

しい運動会でした。 

・ 学級旗をもう少しきちんと見えるようにする工夫があればと思いました。 

・ 3 年 2 組がインフルエンザでたくさんの生徒が休んでいることで、いろいろと悩まれたと思います



が、開催していただきありがとうございました。息子の成長した姿を見ることができ感動しました。

運動会で初めて泣きました。2 組を応援する姿や終わった後すぐに 2 組の友達の様子を見に行く姿

を見て、優しい子に育ってくれて良かったです。 

・ 子どもが 2 年生なので、2 年生を中心に見ましたが、「君の縄」では団結してというのを感じてよか

った。1 組はどうだろうと応援しながら見ていて、1 試合ごとにまとまっていったんじゃないかと

思いました。 

・ 3 年 2 組が、人数が少ないなか、みんなで頑張っている姿がすごく良かったし感動しました。けれ

どこの中に我が子がいないのが、すごく淋しく感じました。2 年生の学年種目の綱引きで、人数が

揃っていないのにスタートをしているのが何回かありました。役員も先生も良いの合図？（小さい

旗）はしてなかったが、見てなかったのかな？ 

・ プログラムを前日に配られましたが、もう少し早くもらって子どもが何番目にどこからスタートす

るのかを聞いたりしたいです。プログラムの紙がペラペラでお便りの一部みたいだったのは意味が

ありますか。今までのように色のある方が良いと思います。2 年のみですが、5 組の紫の色が濃く

て、ハチマキが分かりにくいという声を周りからも聞いていました。髪と同化して見にくいので、

違う色に変更はできませんか。 

・ 3 年 2 組の人数が少ないなか、頑張っていて良かった。 

・ 今後も午前中実施、観戦エリアを設けての実施が良いと思います。 

・ たまに小雨もありましたが、暑すぎずよかったです。 

・ お世話になりました。皆、全力で楽しんでいたと思います。リレーでは見づらさに配慮して頂きあ

りがとうございます。お疲れ様でした。 

・ 駐車はしないが、駐車場にて荷物や人の乗り降りをさせて欲しかった。その為、路上駐車の車も沢

山いたので危なかった。 

・ 3 年 2 組は担任の先生を筆頭に、少人数で本当によく頑張ったと思う。見ていて涙が出た。 

・ とても観覧・応援しやすくしてあり良かったです。種目のタイトルに工夫がしてありおもしろかっ

たです。 

・ 午前中で終わらず、1 日の運動会をしてもいいのではないでしょうか。 

・ 司会を初めにされた女の子が上手だった。 

・ 朝早くつくと、運動会役員がリハ？をされていました。みんな挨拶をしてくださり気持ちよかった

です。 

・ 駐車場ですが利用希望者のアンケートがありましたが意味が分からず電話で問い合わせしました。

その結果何か理由がないといけないとのことでしたが何も理由がない方が止められていて話を聞

くと誰でもいいとのこと。真面目にアロハホールに止めたのがバカらしかったです。学校の駐車場

を来年からはか必ず利用します。 

・ 致し方ないことと思いながら、体調不良で参加出来なかった生徒の為、またその生徒の分まで頑張

った生徒の為、皆元気な時にミニ？リベンジ運動会を思いついてやって下さい！ 

・ 仕方ないことですが､やはり三年生最後の運動会…見ていて 2 組の子が可哀想に思えました。出ら

れなかった子はもちろん、出ている子もすごく頑張って…何回も走ったり… 何回も走るのも､いく

ら若いといえどもきついとは思うから、そこは先生が入るとかいろいろもう少し考慮したことがで

きたのでは？と思いました。 

・ 閉会式も実際何人かが運ばれていたので…本当2組の子達満身創痍だったんだなと…ちょっと不憫



に思えました。ただ途中周りが一緒になって応援したりした姿は､子ども達の優しさには感動しま

した。いい学年だなぁと思いました。 

・ 先生も子どもたちに寄り添って盛り上げてくださっていてよかったと思います。 

・ とても楽しかったです。生徒さんが一人一人助け合ったり、さいごまで応援したりしてこちらでも

心の中でもがんばれ〜と応援していました。生徒さんたちも生き生きしていて近年の中でも一番良

かったんじゃないかなと思います。ありがとうございました！先生たちの生徒愛がすごかったで

す！ 

・ 入口横の盛り土の部分で小学生が何人も集まり騒いでいて大変騒がしいのと、石を飛ばして遊んで

いたようでうちの家族に当たった。面倒みられないのなら連れてきてはいけないと思う。毎年なが

ら、持参の椅子を置いていい範囲と優先の範囲の線引きがわかりづらい。路駐している人がいて通

行に支障があった。 

・ やっぱりリレーは走っている生徒たちも、見ている保護者たちにも盛り上がる種目です。なので、

その１番盛り上がる種目を最後に持ってくるというプログラムも良かったと思います。短期間での

練習でここまで団結力を見せてくれた生徒たち、生徒主催という進行についても本当によく頑張り

ました。生徒はもちろん、先生方も盛り上がっていて、それはそれで見ていて面白かったです。先

生方がチームカラーの服を着られていたという工夫も良かったと思います。 

・ 子供主体の運動会でやらされている感がなくて良かった。学年ごとの団結力があって良かった。 

・ 全体的に観覧席から距離があり見にくかった。 

・ マンネリ化していた競技が、今年は面白い内容の競技になっていて、大変良かった。先生方も一緒

に生徒達と競技に参加したらいいのにと思いました。 

・ 内容も種目も丁度良い感じだと思います。次年度以降も午前中のみの運動会で良いと思います。 

・ インフルで多くの生徒が出られないクラスがあったが、そのクラスを応援する他クラスの 3 年生の

姿に感動した。競争の中にもそれを越えた何かを共有できていたように感じた。その姿を見させて

いただいたので、休まざるをえなかった生徒にも、何かの形で、できれば 3 年生全体で熱くなった

経験をさせてほしいと願います。 

・ こまめに水分補給の設定がなされていたところは良かったと思う。 

・ クラスカラーが分からなかったので 我が子がどこにいるか始めは分からなかった。また、リレー

の順番や競技位置などクラスだよりで知らせて欲しい。午前中のみの開催は負担が少ないので今後

も続けてほしい。女子のダンスを楽しみにしていたのでないのが残念だった。放送の女子生徒の機

転がきいた数々の言葉がすごく上手で、こちらも楽しい気持ちにさせていただきました。 

・ それぞれのクラスが、がんばって取り組んでいると感じた。3 年生は特に団結力か強く、応援場面

など感動した。運動会を終えて、生徒さんは色々な思いを感じたと思う。特に悔しさや、うまくい

かなかった気持ちは、必要なところはフォローをしていただき、前向きに次につなげていけるよう

がんばってもらいたい。 

・ テニスの大会後に急いで駆けつけましたが、ギリギリ参加できず残念でした。でも、少しでも参加

したい!という本人の気持ちから、運動会に対する想いが特別だと感じられました。閉会式や片付け

の様子も素晴らしかったです。 

・ 進行役の生徒さんとても上手でした。生徒主体で運営されているすばらしい運動会でした。どうも

おつかれさまでした。今回、未満児を連れての運動会で駐車場の申込をして学校に駐車させていた

だきました。幼い子どもを連れての観戦は荷物も多くなりますし、半日とはいえ楽なことではあり



ませんので、大変助かりました。ありがとうございました。 

・ 感想になりますが、ほんとうに素晴らしい運動会を見せていただきありがとうございました。あま

りに感動したので書かせていただきだきました。今回の運動会は３年２組がインフルエンザで多く

の生徒が参加できないというアクシデントに見舞われ、欠席の生徒はもちろんのことクラスメート

の生徒たちのことを考えると切ない気持ちでおりましたが、開会式での校長先生のお話を聞いて、

子どもたちの心の成長を感じ温かい気持ちに変わりました。また競技中にも、２組の生徒たちがこ

の状況下でもクラスみんなで競技に真摯に向き合う姿に感動し、そんな２組の生徒の姿が他クラス

の生徒の心を動かし、クラスの枠を越え、駆け寄り声援を送る姿に感動し、今年は我が子が執行部

でしたので、今まで見てきていなかった執行部のみなさんにも注目しておりましたが、運営を司る

責任感を痛いほど感じる真剣な表情や働きぶりに感動し、ほんとうに感動の連続で、私にとっても

思い出深い運動会となりました。 

・ 先生方、生徒のみなさんにお礼申し上げたく書かせていただきました。本当にありがとうございま

した。 

・ 中学生の競技は迫力があり、見応えがあった。生徒が力を合わせて、楽しく参加していて、観てい

る側も嬉しく思いました。 

・ 天気がもってよかったですね。3 年 2 組の一部生徒に負担がかかったかもしれないけど、生徒達に

取ってはあとで振り返ってコロナ禍を乗り越えて運動会が開催できたことに思い出として振り返

られると思います。 

・ アナウンスがよかった。 

・ 楽しくていい運動会でした。生徒主体の運動会とのことで、実況の放送が盛り上がって楽しくてす

ごくよかったです。競技のルールにもひと工夫あり、このアイデアすばらしいなと感心しました。 

・ 3 年の T.T の時に、まだゴール出来ていない組の応援にみんなが近づいていき応援する姿を見て凄

いと思いました！みんなの事を思いやる気持ちが育っているのが感じられ嬉しく思いました！先

生方も生徒を盛り上げていていい運動会だと思いました。3 年の学級対抗リレーに先生方との対決

もあったら面白いかなー？と思いました。 

・ 流れる音楽が J-POP 等でなかったのが良かった。昔ながらの曲やクラシックだったので、集中し

て観覧できました。生徒の実況放送で、各種目の内容説明がもっとあったらわかりやすかったと感

じました。特に学年種目は特殊な内容だったので、中学校だよりを読んだ人はわかっていても、読

んでない人にはわかりづらかったのでは。年配の方が「何をしているのかよくわからない」と話し

ておられるのが聞こえてきました。おもしろかったので、もったいなかったです。午前中終了でも、

ちょうどいいボリューム感で見ごたえがあり良かったです。 

・ 午前中での開催を今後もお願いします。熱中症のことも考えると９月以外の実施を検討してもよい

のかもしれません。暑い中、生徒たちも大変ではと心配します。 

・ クラスの一体感が強く（先生含む）観覧していてとても楽しい運動会でした。 

・ 感染症が広がり、いろいろな人の様々な思いがあった運動会だったと思います。その中で、子ども

たちの、「自分にできることは何か？」と、考え行動にうつし最後までやり遂げた姿を見させてもら

い、胸が熱くなりました。ありがとうございました。気持ちがひとつになっている 3 年生ですので、

3 年生であらためてミニ運動会のようなことなど、できるといいかもしれませんね。 

・ 他の学年の競技が見にくいので、待ち時間が長く感じた。競技中の音楽がないので、いつの間にか

終わったような感じがする。 



・ ＴＴで自然と生徒たちが 3-2 の応援に駆け寄った所が感動的でした。みんな一生懸命で素晴らしか

ったです。 

・ 待機テント内で 2 年生の女子生徒が同じクラスの男子生徒に対して、思いっきり背中を叩いたり、

爪を立てたりするような仕草をしている姿をみました。待機中のちょっかいレベルを超えた様子で

したし、正直、この歳でそんなことをするというのも理解に苦しむところがありました。また日頃

からもその男子生徒がされているかと思うと悲しくなりました。その時、近くに先生がおられたか

までは確認していませんが、側から見て、大変見苦しく、される側の苦痛は計り知れないです。も

しかしたら、日頃からの流れで見過ごされているのかもしれないので、気を付けてみていただけた

らと思います。2 年 5 組の生徒さんでした。 

・ 自分の子の時に観覧エリアで見られるやり方は、コロナ禍が終わってもとても見やすくていいで

す！後はダンスとか、(なんでもいいですが)エンターテインメント的なのもあると見ていて楽しめ

るかなと思いました😊 

・ プログラムのスローガンの「しょうたいむ」についての意図が伝わらない。運動会は見せ物？と思

ってしまった。全生徒が同じ思いで取り組んでいけるスローガンが良いのでは？種目の「君の縄。」

は AV の作品と全く同じ題名とのことと聞いた。偶然､同じ題名になったのかもしれないが､意図的

かもしれない。気づいている人とそうでない人といるかもしれないが、思春期の時期にふさわしい

題名だったのか？演技､種目､題名を子どもたち主体で考えることは大切だと思うが、最終的な確認

や職員での検討が必要だと思う。 

・ それぞれの学年が楽しみながらしているのが伝わりました。子どもも楽しいと言っていたので、そ

の楽しさが伝わりました。 

・ 3-2 が人数少ない中で参加して、何回も走っている姿に胸を打たれたし、まわりの応援にもすごく

感動しました。2 年生が、競技前に何度も円陣を組んでいるクラスもあり、団結力がすごいなって

思いました。他学校も、３年生が多く休んでいたので、後日３年生だけの運動会があると聞きまし

た。湯梨中はまだ検討中のようですが、３年生最後ですし、見られずに悔しい思いをしている保護

者の方もたくさんおられると思いますので、観戦出来るような内容を検討してあげると良いかと思

います。 

・ ３年 2 組の生徒さんが少ない人数でまわしているのを終わった後知り、(自分の子供の競技が終わ

ると入れ替わるので、あまり見られないので。)今回は、勝敗ではなく、特にリレーとかは、下級生

が手伝って立候補して走れば良かったのにね！と子供と話しました。子供も、それなら、助けたか

ったと言ってました。閉会式も、辛そうに挨拶していて、責任感の強さに感動し、涙が出そうでし

た。 

・ インフルエンザで３年生は出られない生徒もあり残念でしたが、それをカバーして頑張る子どもや、

応援する生徒、先生、保護者と見ていて気持ちがあたたかくなる運動会でした。 

・ 初めてシャトルバスを利用しました。便数も多く、とっても助かりました！！ 帰る時も、私たち

家族 3 人だけでも運行してくださり感謝です。 

・ ３年 2 組男子です。インフルエンザで半分くらいの生徒が欠席という事態でしたが、予定通りの運

動会で、中学校最後の運動会が開催され、ちょっと、複雑な思いでした。前日も学級閉鎖で、当日

はさらに人数が減っていて、練習不足もあり、本人たちもかなり困ったと思います。けれど、種目

が終わる度に本部席の後ろに集まり、話し合い、声を合わせて気合いを入れて、クラスを一つにま

とめようとする姿を見て、感動しました。また、多人多脚の時、他のクラスのみんなが、ゴールに



遅れた 2 組を全員で応援してくれ、あれはほんとに涙を誘うシーンでした。さすがの３年生の姿を

みんなが見せてくれ、印象に残る運動会でした。最後のリレーは、ほとんどの子が 2 回、３回走っ

て、無理があったかもしれませんが、生徒のみなさん、先生方も、たくさん応援してくれて、本当

にありがとうございました！ 欠席されたクラスの生徒、きっと、とってもとっても、登校したか

ったに違いありません。運動会の代わりに、みんなで学校にお泊まり会とか、何か企画してくださ

い！『3 の２みんなで』の思い出を、お願いします！ 

・ インフルで欠席者がいるなか、三年の子供達は他のクラスに対する思いやりが感じとれた。しかし、

練習の際、感染対策はとれていたのか？ 対策ができていれば、ここまで拡散していなかったので

はないか。三年生のリレーは全員で競技した方が面白みのあるリレーになると思います。 

・ 3-2 の団結力、3 年生の団結力、流石 3 年生!! 3-2 は他クラスのために、他クラスは 3-2 のために、

当たり前の様に思い合っている姿に感動しました。感動連発の運動会は初めてでした。ありがとう

ございました。この様な状況の中開催を決定してくださりありがとうございました。 

・ 午前中で終わるのが助かります。 

・ みんなが同じ体操服なので何処にいるのか探すのが必死です。せめて、走る順番など名前を書いた

紙、難しいようなら競技する時の配置だけでも教えて欲しかったです。 

・ 名字だけでもゼッケンがあれば嬉しいです。 

・ それぞれの学年で協力して演技していて良かったです♪全学年が同じ演技をする種目があり学年

が上がるに従って迫力が増していてとっても面白かったです。来年が楽しみです♡ 

・ 予定があり運動会の参観はできませんでしたが子供から聞いた話などで答えました。 

・ 欠席でしたので残念でしたが、ホームページで様子を見ることができ、嬉しく思いました。 

・ クラス団結で盛り上がっていたことはもちろん、楽しく聞きやすいアナウンスで、最初から最後ま

で楽しい運動会でした。お疲れ様でした。ありがとうございました。 

・ 2 組はインフルエンザで欠席が多い中､みんながよく頑張ったと思います。休んで出られない子ども

はかなり悔しい思いしているだろうし、その悔しい思いしている子達の分も頑張ってやるという姿、

みていて本当なんとも言えない気持ちになりました。いくら別日で代替えがあるといえども、日に

ち変えられないというのも仕方ないですが…。練習もあまりできてないうえに、人数少なく本当し

んどかったと思います。オープン参加という形だったかもしれませんが、リレーとか先生方も入っ

たりしてしてもよかったのでは？と思いました。倉吉の学校も同じように、コロナで半数近く休み

のクラスがありそこは他の学年とかの先生方が入ったりして一緒にされたとききました。子ども達

だけというのはわかりますが…リレーも３周走ったりして､閉会式では 2 組の子達が酸欠になり何

人か保健室に行ったりしたので…ちょっときつかったかなと思いました。他のクラスは担任の先生

方が自分の子達をカメラ持ち写真撮ったりしている中、屋内先生は､写真撮らず(多分…とっている

姿見えなかったので)2 組の子達に寄り添って、一緒に声かけてしてくださっている姿見て､本当感

動し感謝の気持ちでいっぱいになりました。 

・ 当日はスムーズな進行や子供達の真剣な姿がとても良かったのです。前日までの練習で熱中症にな

る子が多かった様に思います。テント設置や帽子の着用等をして対策をとって欲しいです。 

・ 生徒と先生が本当に一生懸命で凄かったです。 

・ 3 年 2 組で人数が少ないので心配していましたが、少ないなりに頑張っていたので良かったです。

まわりの他のクラスの子供たちや先生たちの気遣いもあたたかくて嬉しかったです。いい思い出に

なったと思います。ありがとうございました。 



・ 応援の声も良く、団結力に感動しました。 

・ 生徒の欠席状況を考えて延期すべきだった 

・ 保護者会役員のかたが、駐車場係などされていました。お世話になりました。3 年生のこと残念で

したが、後日またされるそうで安心しました。とても良い運動会でした。 

・ ミニ運動会があると書いてありましたが、遠くからでもいいので、動画とかで様子を配信してもら

えたらいいなと思います。 

・ 広報委員の T さん（で合っていますか？）の放送が、とてもハキハキとして内容も良く、聞き惚れ

るくらいでした！ 

・ 半日の運動会開催で満足ですが、クラス毎の行進と部活紹介が恋しいです(皆の顔が見たい)。アナ

ウンスもとても明るく楽しくとても良かったです。半日ずらしの予備日があってもいいかもしれま

せん。学年ごとの観覧はいいと思う。頑張って 12 時終了にしなくても 13 時頃になってもいいと思

う(行進への願い)。3-2 インフルエンザが残念ですが全員頑張っている姿に涙がでました。子ども

達からパワーをもらいました。感動の運動会をありがとうございます。 

・ インフルエンザが心配でした。 


